
平成２７年度 生駒市立学校給食センター運営協議会〔第１回〕会議録（要旨） 

  

１．日 時  平成２７年１１月１６日（月）午後３時００分～午後３時５５分 

 
２．場 所  生駒市立学校給食センター会議室 

 

３．日 程 

 （１）挨拶 

 （２）運営協議会委員等の紹介 

 （３）案件 

   ① 運営協議会副会長の選出について 

② 平成２７年度学校給食実施計画等について 

③ 学校給食センターにおける食育について 

④ 食材の細菌検査等の結果について 

⑤ 食材の放射性物資検査の結果について 

⑥ 学校給食センター更新整備計画について 

（４）その他 

      
４．出席者 
（委員） 
  井上 園子   上西 均     西岳 靖弘 
  人見 厚子   岩崎 愛     田中 敬子 

井上 廣 
（事務局） 
  教育総務部長 峯島 妙 
  給食センター所長 奥田 茂   係長 松下 正治 

  主任 黒田 育男  主査 西谷 壮央 
調理員 上野 高廣  栄養教諭 井上 舞 
学校栄養職員 平井 久美子 

５．欠席者 

（委員） 

根津 智子   福岡 ひとみ   出口 隆司   松岡 宏明 

   



議  事  等 

 

○ 教育総務部長挨拶 

 
○ 委員及び事務局の紹介 

 

○ 議長の選出 

  ・会長欠席のため議長の選出 

  議長：井上 園子委員 

 
○ 案件 

① 運営協議会副会長の選出について 

  ・次のとおり選出 

  副会長：福岡 ひとみ委員 

 

② 平成２７年度学校給食実施計画等について 

（事務局） 資料②－1 ～ ②－4 について説明 

      質疑応答なし 

  ③ 学校給食センターにおける食育について 

（事務局） 資料③－1 ～ ③－3 について説明 

        質疑応答なし 

（委 員） 給食献立表をよく見て楽しみにしている児童が多い。いろんな取組を

これからもよろしくお願いします。 

 また、給食センターにおいては、多種多様の食の教育に取り組まれて

いることがわかりました。今後とも引き続き各学校との調整を図りな

がら、食の教育にあたっていただくようお願いします。 

  ④ 食材の細菌検査等の結果について 

（事務局） 資料④－1・④－2 について説明 

        質疑応答なし 

  ⑤ 食材の放射性物質検査の結果について 

（事務局）資料⑤－1 について説明 

        質疑応答なし 

（委 員） 給食においては、引き続き食材の検査を定期的に実施していただき、



安全安心な給食に努められるようお願いします。 

⑥ 学校給食センター更新整備計画について 

（事務局） 資料⑥－1・⑥－2 について説明 

（委 員） 更新懇話会の自治会代表の方は、どこから出られますか。 

（事務局） 南地区自治連合会と生駒北小学校区８自治会連絡協議会に人選をお

願いしているところです。 

（委 員） いつごろから活動されますか。 

（事務局） 第１回は１１月２７日に予定しており、２ヶ月に１回ぐらいの開催予

定です。 

（委 員） 保護者代表はどのような人選ですか。 

（事務局） 生駒市 PTA 協議会に人選をお願いしていました。ただし、更新懇話

会の参加者は、当運営協議会の下部組織の位置づけであり、当運営協

議会の委員の方と重複はさけたいと考えていますが、それだと参加者

を出すことが出来ないときいているので、別に検討中です。 

（委 員） ただ今の事務局案のとおり、新たな学校給食センターにおきまして、

一層安全でおいしい給食が提供できるよう、計画的に整備を進められ

るようお願いします。 

 

        他に何かございませんか。 

             何もないようですので、本日の運営協議会は、これで閉会といたします。

皆様、本日はどうもありがとうございました。  

 

～ 閉 会 ～ 


